

Ressort: Finanzen

Arbeitskosten im Jahr 2017 um 2,1 Prozent gestiegen

Wiesbaden, 09.03.2018, 08:22 Uhr

GDN - In Deutschland sind die Arbeitskosten je geleistete Arbeitsstunde im Jahr 2017 im Vergleich zum Vorjahr kalenderbereinigt um 2,1 Prozent gestiegen. Wie das Statistische Bundesamt am Freitag weiter mitteilte, erhöhten sich die Kosten für Bruttoverdienste dabei um 2,2 Prozent, die Lohnnebenkosten um 1,8 Prozent.

Im vierten Quartal 2017 stiegen die Arbeitskosten im Vergleich zum vierten Quartal 2016 kalenderbereinigt um 1,5 Prozent. Dieser relativ niedrige Wert beruhe auf einem im Vergleich zum Vorjahresquartal geringeren Krankenstand, was die Zahl der geleisteten Stunden erhöhe, so die Statistiker. Dadurch verringerte sich insgesamt der Anstieg der Arbeitskosten je geleistete Stunde. Der Zuwachs zum Vorquartal lag saison- und kalenderbereinigt bei 0,4 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-103105/arbeitskosten-im-jahr-2017-um-21-prozent-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com